



Handball

Michaela Heck
Tel. 06229/7191



Passend zur Halbjahresausgabe des TB-puBlick-Heftes geht die Hallenrunde beim Handball zu Ende.

Nachdem die Damenmannschaft leider nicht mehr am aktiven Spielbetrieb teilnimmt ist der Hauptaugenmerk auf die in diesem Jahr einzige aktive Mannschaft gerichtet – nämlich die männliche C-Jugend.

Mussten die Jungs in der vergangenen Runde noch bei jedem Spiel mit einer deutlichen Niederlage vom Platz gehen, so konnten sie in diesem Jahr zeigen, dass sie sich doch deutlich gesteigert hatten.

Bei 6 von 12 Spielen gingen sie als Sieger hervor und jeder der Spieler zeigte eine großartige Leistungssteigerung im Vergleich zur vergangenen Runde. Nicht ganz schuldlos an dieser Leistungssteigerung ist Pia Brandmeier, die nach dem Ende ihrer aktiven Spielzeit die Jugend im letzten Jahr als Trainer übernommen hat und ihre eigene Erfahrung an die Jungs weitergibt. Ein großer Glücksgriff ist mit Holger Schmitt gelungen, der das Aufwärmtraining übernommen und sich auch der Mädchen angenommen hat, die am Training teilnehmen.

Martina Röth als Torwartrainer und nebenbei noch zuständig für organisatorische und schriftliche Dinge sowie Fritz Ritter, Organisator und Ansprechpartner in allen Fragen den Handball betreffend, tragen ebenfalls dazu bei, dass der Spiel- und Trainingsbetrieb reibungslos ablaufen kann.

Doch ohne die vielen Helfer, Sponsoren und guten Geister im Hintergrund wäre die Durchführung einer Jugendhallenrunde auf keinen Fall möglich.

Deshalb noch einmal der Dank an alle, die ihren Beitrag dazu geleistet haben



C-Jugend männlich: v. l.: Jonathan Sadowski, Pia Brandmeier, Marius Winnewisser, Jannik Raab, Torben Krieger, Tim Molter, Lutz Neuhäuser, Sam Glasner, Jakob Dertinger, Jannis Hach, Alexander Heid, Julian Emmerich, es fehlen: Georg Siegel, Felix Molter

Ein besonderer Dank geht an die beiden Hauptsponsoren der C-Jugend. Dies sind zum einen EDEKA Neukauf Arlt und zum anderen die Firma EXPERIENCE – beide in Neckarsteinach ansässig. Herr Arlt erweist sich an vielen Veranstaltungen als großzügiger Sach- und Geldspender und die Firma EXPERIENCE hat der Mannschaft durch Geldspenden ebenfalls schon sehr unter die Arme gegriffen.

Erfreulicher Weise gibt es noch mehr Nachwuchs. Der Trainingsbesuch der E-Jugendlichen ist über Winter auf bis zu 18 Kinder angewachsen. Für die kommende Hallenrunde wurde nun die E-Jugend

gemeldet, so dass wieder zwei Mannschaften aus Neckarsteinach am aktiven Spielgeschehen teilnehmen werden.

Trainiert werden die Kinder - in dieser Altersklasse spielen Jungen und Mädchen noch zusammen – von Nicola Bruder und Maren Rolke und künftiger Unterstützung von Tim Molter und Jakob Dertinger.

Einen ersten Eindruck ihres Könnens konnten die Kleinsten bei einem Freundschaftsspiel gegen die E-Jugend des TSV Meckesheim in der Vierburgenhalle unter Beweis stellen. Vor einer tollen Zuschauerkulisse konnten sie den Gegner, der bereits an der aktiven Hallenrunde teilnimmt, am Ende mit einem Tor besiegen und zeigten, dass spannende und interessante Spiele zu erwarten sind. Auch hier zeigen die Eltern jetzt schon große Einsatzbereitschaft und Unterstützung.



E-Jugendmannschaft

Der Schlossereibetrieb Ralf Boxberger spendete einen neuen Spielball und Torsten Emmerich spendete die Trikots für die künftige Hallenrunde.

Auch für Geldspenden einiger Eltern sagt die Abteilung Handball ein herzliches Dankeschön.

Wer gefallen am Handballsport gefunden hat ist natürlich herzlich willkommen. Die Trainingszeiten sind jeden Mittwoch in der Vierburgenhalle zu folgenden Zeiten:

17:00 – 18:00 Uhr: E-Jugend (Jungen und Mädchen 7 – 11)

18:00 - 19.30 Uhr: B/C-Jugend (Jungen und Mädchen 12 – 16)

19:30 – 21:00 Uhr: Damen



Die Damenmannschaft gratuliert Meira Thoma (ehemals Feus) und ihrem Mann Michael zur Geburt ihrer Tochter Marie am 03.03.2010.